



よ坊さんだより

▼11▲

皆さんの周りには、親知らずが痛い、親知らずを抜いて腫れた、など親知らずにまつわるトラブルのご経験のある方が少なからずいらっしゃるのではないかしら。

親知らずは生えこないと食べ物がつまりやすく、歯ブラシが届きにくくなり、むし歯にも多くみられます。あごのところも言います。これは物事

の発育と親知らずの位置によつては、完全に生えるこ

うことが多いので、「親知らずの生え始めを親が知らな

青春の痛み「愛の歯」!?

“愛の歯”という名称が付

くようになつたそうです。

後編では症状と治療法な

どについてお話しします。

(京都府歯科医師会広報室

員 森厚行)

om tooth(智歯)

* 「よ坊さん」は日本歯

科医師会のイメージキャラクターです。

つたりします。

統計的に親知らずは、19

お隣の韓国では「親知らず」を「愛の歯」(サランニ)とい

う22歳ごろに生えてくること

言います。親知らずが生え

とが多く、赤ん坊の歯の生

てくる時は、異性に対する

え始めと違い、この親知らずと言われるいちばん奥の

好奇心が高まつてくる時期であり、そのような時期に

歯の生え始めを親が知らない

は、まるで「初恋に病む青年の心の痛みのように大変

痛み」ことが多いことから

年齢の痛みのように大変